

Regierungsratsbeschluss

vom 24. Oktober 2023

Nr. 2023/1675

Momotrope, v.d. Hannah Adriana Müller, 8004 Zürich: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Album- und Videoproduktion

1. Erwägungen

Die Band Momotrope, v.d. Hannah Adriana Müller, Zürich, ersucht um einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Album- und Videoproduktion. Hannah Adriana Müller ist im Kanton Solothurn geboren und aufgewachsen. Momotrope ist ein Klangkonglomerat, ihre Musik hebt sphärisch in die Lüfte, träumt melancholisch dahin und rüttelt sich dann selbst auf den Boden der Tatsachen zurück. Die Band sucht mit jedem Song eine etwas andere unvorhersehbare Richtung, immer wieder überraschend tiefgründig, fast mystisch. Aktuell arbeitet die Band an einer EP-Produktion und zwei Musikvideos. Das Release ist für den 01. Juni 2024 vorgesehen. Es ist ein Aufwand in der Höhe von Fr. 30'250.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Der Band Momotrope, v.d. Hannah Adriana Müller, Zürich, wird an die Album- und Videoproduktion ein Produktionsbeitrag von Fr. 1'500.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem **Logo Swisslos-Fonds SoKultur** auf das Kulturengagement des Swisslos-Fonds des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Logo ist unter so.ch/swisslos-fonds abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt von einem Stick mit den aufgenommenen Songs und Videos (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Kreuzackerstrasse 1, Postfach, 4502 Solothurn) und einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83587) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds cle/012030 (kein Papierversand)
Amt für Kultur und Sport (10)
Hannah Adriana Müller, Stauffacherstrasse 180, 8004 Zürich